

Von dem Gemeinde-Ausschusse

der

Stadt Wien.

Um eine genaue Uebersicht der hier befindlichen unbeschäftigten Individuen zu erhalten, wurde beschlossen in den mitfolgenden Tabellen sämtliche arbeitlose, sowie auch die auf den öffentlichen Bauten beschäftigten Arbeiter und Arbeiterfamilien von Haus zu Haus zu verzeichnen.

Die Herren Armenväter werden daher ersucht, die Aufnahme dieser Individuen, unter Mitwirkung der Grundgerichte, sogleich Donnerstag den 20. dieß, zu beginnen, die Rubriken der Tabelle genau auszufüllen und in der Rubrik „Anmerkung“ beizufügen, welche unter den bei öffentlichen Bauten beschäftigten Arbeitern schon anderweitige Betheilungen als Pfründen, Patentalgehalt und dergleichen genießen, oder ob dieselben ihren Verhältnissen nach, auf die Wohlthat einer öffentlichen Arbeit Anspruch machen können oder nicht.

In einer zweiten besonderen Tabelle sind jene Individuen zu verzeichnen, die, weil sie nicht hieher zuständig sind, oder aus anderweitigen Gründen, die in der Rubrik „Anmerkung“ zu verzeichnen sind, zur Hinwegweisung von hier angetragen werden können.

Die auf diese Weise ausgefüllten Tabellen sind sohin zuverlässig bis Sonntag den 23. dieß, an den Gemeinde-Ausschuß einzusenden.

Wien am 18. Juli 1848.

Theodor Hornbostel.

Von dem Vertriebe der Bücher

1 1 0

Vertrieb

Im eine gewisse Anzahl von Büchern, welche in der letzten Zeit erschienen sind, sind die Vertriebsstellen in der Regel sehr beschränkt, und es ist daher zu empfehlen, dass man sich frühzeitig an die betreffenden Vertriebsstellen wendet, um die Bücher zu erhalten.

Die Herren Verleger werden daher ersucht, die Bücher zu den angegebenen Vertriebsstellen zu versenden, und es ist zu empfehlen, dass man sich frühzeitig an die betreffenden Vertriebsstellen wendet, um die Bücher zu erhalten. *Sammlung L. A. Frankl*

In einer Anzahl von Büchern sind die Vertriebsstellen in der Regel sehr beschränkt, und es ist daher zu empfehlen, dass man sich frühzeitig an die betreffenden Vertriebsstellen wendet, um die Bücher zu erhalten.

Die auf diese Weise ausgesetzten Bücher sind in der Regel sehr beschränkt, und es ist daher zu empfehlen, dass man sich frühzeitig an die betreffenden Vertriebsstellen wendet, um die Bücher zu erhalten.

Leipzig am 18. Juli 1848.

Verleger: C. F. Winter.